

1. Record Nr.	UNINA9910563014903321
Autore	Wille Eberhard
Titolo	Innovationen in der Arzneimitteltherapie : Definition, medizinische Umsetzung und Finanzierung- Bad Orber Gespräche über kontroverse Themen im Gesundheitswesen 25.-27.10.1996 / Eberhard Wille, Manfred Albring, Eberhard Wille
Pubbl/distr/stampa	Frankfurt a.M. : PH02, 2018 2018, c1997
Edizione	[1st, New ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (157 p.) : , EPDF
Collana	Allokation im marktwirtschaftlichen System ; 40
Soggetti	Health economics Research & development management Employment & labour law Medical sociology
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Peter Lang GmbH, Internationaler Verlag der Wissenschaften
Nota di contenuto	Aus dem Inhalt: Axel Granitz: Vorwort - Manfred Albring/Eberhard Wille: Zur aktuellen Bedeutung von Arzneimittelinnovationen - Hans J. Dengler: Überlegungen zum Begriff der medizinischen Innovation - Eberhard Wille: Anliegen und Aufbau des Workshops: Arzneimittelinnovationen ganzheitlich betrachtet - Wolfgang Brech/Wolfgang Mohr: Arzneimittelinnovationen aus Sicht der Kassenärzte - Franz Knieps/Herbert Rebscher: Arzneimittelinnovationen aus der Perspektive der Krankenkassen - Gunter Stock/Frank Munnich: Arzneimittelinnovationen aus dem Blickwinkel der pharmazeutischen Industrie - Diether Neubert: Medizinisch-pharmakologische Anforderungen an Arzneimittelinnovationen: Zusammenfassung Arbeitsgruppe 1 - Dieter Cassel: Die Finanzierung von Innovationen unter dem Budgetdeckel: Zusammenfassung Arbeitsgruppe 2 - Alexander P.F. Ehlers: Die solidarischen Grenzen des GKV-Arzneimittelkataloges: Zusammenfassung Arbeitsgruppe 3 - Eberhard Wille: Innovationen in der Arzneimitteltherapie: Übereinstimmungen und divergierende

## Meinungen.

### Sommario/riassunto

Der Band enthält die Referate, Diskussionsbeiträge und Berichte der Arbeitsgruppen eines interdisziplinären Workshops über die Rolle von Innovationen in der Arzneimitteltherapie. Nach einem grundlegenden Referat über den Begriff der medizinischen Innovation folgen Beiträge über Arzneimittelinnovationen aus der jeweiligen Sicht der Kassenärzte, der Krankenkassen und der pharmazeutischen Industrie. Die Arbeitsgruppen diskutieren medizinisch-pharmakologische Anforderungen an Arzneimittelinnovationen, ihre Finanzierung unter einem Budgetdeckel und die solidarischen Grenzen des GKV-Arzneimittelkataloges. Ein Resumee fasst dann Übereinstimmungen und divergierende Meinungen zusammen.  
«Die Lektüre dieses Buches kann jedem empfohlen werden, der sich mit der Arzneimitteltherapie und deren wirtschaftlicher Bedeutung auseinandersetzen möchte.» (J. Zerdick, KVN Journal)